

Как подготовиться к процедуре

- Договоритесь, чтобы вас отвезли домой после процедуры, если возможно.
- Вы можете нормально питаться и принимать лекарства, которые вы обычно принимаете.

Как делают процедуру

Эту процедуру делают в клинике, и обычно она занимает меньше 1 часа. Это включает время на восстановление после процедуры.

На барабанной перепонке делают местную анестезию (обезболивание). Затем на барабанной перепонке делают небольшой надрез и вставляют туда маленькую трубочку. Затем делают инъекцию антибиотика (гентамицин) или стероидного препарата (дексаметазон) во внутреннее ухо.

Количество получаемых инъекций и продолжительность лечения будет зависеть от плана лечения.

Чего ожидать после процедуры

Побочные эффекты

Если в ходе лечения вы получали гентамицин, вы можете испытывать незначительные нарушения равновесия в течение 7-10 дней после его применения.

Боль

Большинство пациентов практически не испытывает боли после этой процедуры. Если необходимо, вы можете принимать ацетаминофен (тайленол) или ибупрофен (адвил, мотрин).

Питание

Вы можете питаться нормально.

Выход на работу

После этой процедуры вы можете выходить на работу.

Предосторожности и уход за собой для скорейшего восстановления

- **Не** допускайте, чтобы в ухо попадала вода, пока врач не скажет вам, что ухо можно мочить.

Последующее наблюдение

Вам надо будет часто ходить в клинику для проверки слуха. Ваш врач скажет вам, как часто вам надо будет приходить.

Ваши приемы последующего наблюдения:

How to Prepare for Your Procedure

- Arrange for someone to drive you home after your procedure, if possible.
- You may eat normally and take your regular medicines.

How the Procedure Is Done

This procedure takes place in the clinic and usually lasts less than 1 hour. This includes recovery time.

A local *anesthetic* (numbing medicine) is applied to your eardrum. Then, a small incision is made in your eardrum and a small tube is inserted through this incision. An antibiotic (Gentamycin) or a steroid medicine (Dexamethasone) is then injected into your middle ear.

The number of injections you receive and the length of your overall treatment will be based on your treatment plan.

What to Expect After Your Procedure

Side Effects

You may have mild imbalance for 7 to 10 days if you were treated with Gentamycin.

Pain

Most patients have very little pain after this procedure. You may take acetaminophen (Tylenol) or ibuprofen (Advil, Motrin) if needed.

Diet

You may eat normally.

Return to Work

You will not need to take time off work after this procedure.

Precautions and Self-care to Speed Your Recovery

- Do **not** allow water to get into your ear until your doctor tells you this is OK.

Follow-up

You will need to return to the clinic often to have your hearing checked. Your doctor will tell you how often you will need to come in.

Your Follow-up Appointments:
